



Club Update Aug 18, 2026

Mise à jour du club 18 août 2026

	Upcoming Dates	Prochaines dates
Aug 24 août	Deadline Para Camp Registration	Date limite d'inscription au Para Camp
Aug 24-31 août	REMS shut down	Fermeture du REMS
Aug 31 août	Deadline for Clubs to register with SNB	Date limite d'inscription des clubs auprès de la NNB
Sept 8 sept	SNB Registration Opens	Ouverture des inscriptions à la NNB
Sept 15 sept	Deadline Club Meet Declaration Forms	Date limite pour les formulaires de déclaration des compétitions de club
Calendar Updates - MLTC – (possible Thursday pm distance events) This meet has moved back to CGAC in Saint John, as we have been notified that pool will remain open until mid-Dec. - Inv 5 – BLAST will host this meet - Premier 4, region 3 – CVAC will host this meet - Premier 2 region 3 will be on Dec 12 https://swimnb.poolq.net/menu/meet-calendar-calendrier-des-compétitions Club Meet Declaration 2026-2027 We ask that each club complete and return the Club meet Declaration form by Sept 15, 2026. We understand your club's plans may change over time, but we are asking for your intention as of now, to help Hosts plan for their competitions and determine if any events need to be revised. If you are unsure about the number of swimmers who may attend the meet, just leave this column blank but do indicate if you plan on attending as a club or not. Refer to our website for updates to the meet calendar. Send completed forms to info@swimnb.ca Communication We have created a folder with graphics for Clubs to use if they wish to help communicate various updates for next season. Feel free to use these in communications to your members as you see fit: https://drive.google.com/drive/folders/1M-WQH28E7BSQIQX43foiyFwm-SNqrJry?usp=drive_link		Mises à jour du calendrier - MLTC – (éventuellement des épreuves de longue distance le jeudi après-midi) Cette compétition se tiendra de nouveau au CAJC à Saint John, puisque nous avons été informés que la piscine restera ouverte jusqu'à la mi-décembre. - Inv 5 – BLAST organisera cette compétition - Premier 4, région 3 – CVAC organisera cette compétition https://swimnb.poolq.net/menu/meet-calendar-calendrier-des-compétitions Déclaration relative aux compétitions de club 2026-2027 Nous demandons à chaque club de remplir et de retourner le formulaire de déclaration relatif aux compétitions de club d'ici le 15 septembre 2026. Nous comprenons que les plans de votre club peuvent changer au fil du temps, mais nous vous demandons de nous faire part de vos intentions à l'heure actuelle, afin d'aider les organisateurs à planifier leurs compétitions et à déterminer si certaines épreuves doivent être modifiées. Si vous n'êtes pas certain du nombre de nageurs qui pourraient participer à la compétition, laissez simplement cette colonne en blanc, mais indiquez si vous prévoyez y participer en tant que club ou non. Consultez notre site Web pour connaître les mises à jour du calendrier des compétitions. Envoyez les formulaires remplis à info@swimnb.ca Communication Nous avons créé un dossier contenant des éléments graphiques que les clubs peuvent utiliser s'ils le souhaitent pour communiquer diverses mises à jour concernant la prochaine saison. N'hésitez pas à les utiliser dans vos communications avec vos membres comme bon vous semble :



Club Update Aug 18, 2026

Mise à jour du club 18 août 2026

Registration 2026-2027

Registration documents have been emailed to all Club Registrars and are available on our website (Clubs < Registration). Please ensure [Letter to the Swimmer V2](#) is used as it has been updated.

Please send in your Signed Forms and Club registration payment by Aug 31, 2026 if you have not done so already.

Important Registration Dates:

- Aug 24-31 – REMS Shutdown
- Aug 31 – Club Registration deadline (pay fee and return signed declaration forms to SNB)
- Early Sept – REMS User guides sent to Clubs (Club Admin User guides & Member User guides)
- Sept 8 – SNB Registration Opens
- Sept 8-18 – we will schedule zoom calls for REMS administrators as needed. More information to follow

AGM & Awards

We have attached information about the SNB AGM Weekend and Awards Banquet co-hosted by FAST. This information can also be found on our website under "About Us" < "AGM & Awards". The attachment outlines everything you need to know about the weekend and expenses SNB will and will not be covering. If you have any questions or need clarification, please email jill.ramsey@swimnb.ca.

Swimmer's who will receive an award (with the exception of the "All Events Award") will be invited directly (using the email on their REMS account) to the Swimmer Session and Awards Banquet on Sat, Oct 24. We will also send Clubs a copy of the awards list once it is finalized, so you know who is eligible to attend. We will send this information out within the next two weeks.

Everyone must purchase in advance, a ticket for the Awards Banquet. **We would prefer clubs to submit one order per club**, but if you are unable to do this, please let Jill know and we can arrange to accept tickets individually for your club.

"Swim like a Mountie" Skills Camp

Mount Allison will be running a skills camp from August 25-28th from 10am to 2pm daily. Whether swimmers

https://drive.google.com/drive/folders/1M-WQH28E7BSQIQX43foiyFwm-SNqrJry?usp=drive_link

Inscription 2026-2027

Les documents d'inscription ont été envoyés par courriel à tous les responsables des inscriptions des clubs et sont disponibles sur notre site Web (Clubs < Inscription). Veuillez vous assurer d'utiliser la version 2 de la « [Lettre au nageur](#) », car celle-ci a été mise à jour.

Si vous ne l'avez pas encore fait, veuillez nous faire parvenir vos formulaires signés ainsi que le paiement de votre inscription au club d'ici le 31 août 2026.

Dates importantes pour l'inscription :

- 24 au 31 août – Fermeture du système REMS
- 31 août – Date limite d'inscription des clubs (paiement des frais et envoi des formulaires de déclaration signés à la NNB)
- Début septembre – Envoi des guides d'utilisation du REMS aux clubs (guides d'utilisation pour les administrateurs de club et pour les membres)
- 8 septembre – Ouverture des inscriptions à la NNB
- 8 au 18 septembre – Nous organiserons des appels Zoom pour les administrateurs du REMS selon les besoins. Plus d'informations à venir

Assemblée générale annuelle et remise des prix

Vous trouverez ci-joint des renseignements concernant la fin de semaine de l'AGA de la NNB et le banquet de remise des prix, organisés conjointement avec la FAST. Ces renseignements sont également disponibles sur notre site Web sous la rubrique « À propos de nous » < « AGA et remise des prix ». La pièce jointe présente tout ce que vous devez savoir sur cette fin de semaine ainsi que les dépenses que la NNB prendra en charge et celles qu'elle ne couvrira pas. Si vous avez des questions ou avez besoin de précisions, veuillez envoyer un courriel à jill.ramsey@swimnb.ca.

Les nageurs qui recevront un prix (à l'exception du « Prix toutes épreuves ») seront invités directement (à l'adresse courriel figurant sur leur compte REMS) à la séance des nageurs et au banquet de remise des prix le samedi 24 octobre. Nous enverrons également aux clubs une copie de la liste des lauréats dès qu'elle sera finalisée, afin que vous sachiez qui est admissible à y assister. Nous diffuserons ces renseignements au cours des deux prochaines semaines.

Tout le monde doit acheter à l'avance un billet pour le banquet



Club Update Aug 18, 2026

Mise à jour du club 18 août 2026

are looking to improve their technique, prepare for the upcoming season, or simply have some fun in the pool, this camp is for them! Please feel free to share the attachment with your members.

Wendy's AUS Team of the Month

In an effort to strengthen the connection between youth and university sport, AUS has launched the Wendy's AUS Team of the Month program.

Coaches can submit their team for nomination throughout the 26-27 AUS Competition Season (Sept, Oct, Nov, Jan, Feb), two Atlantic Canadian youth sport teams demonstrating excellence on and off the field of play will be selected and receive:

-  **A \$500 financial team award (Wendy's AUS Youth Sport Team Grant)**
-  **Recognition across AUS social media**
-  **Regional recognition for your team's accomplishments**

Teams may be nominated for a variety of reasons including but not limited to: athletic achievement, leadership, teamwork, community involvement, academic success, perseverance, or a combination of these qualities. See attachment for more information.

Provincial Record Breakers:

Congrats to all our recent NB Provincial Record Breakers! Click on this link and select the age group you would like to check out to see our up-to-date NB records!

<https://www.swimrankings.net/index.php?page=recordSelect>

Upcoming Camps/Trips

Qualifiers for all camps/trips will be sent a registration form via email. Additionally, the registration forms will be added to our website.

- **Para Camp Sept 26 & 27, 2026, Moncton –**
SNC Coaches Ryan Allen, Janet Dunn and Mike Edey

de remise des prix. **Nous préférons que les clubs soumettent une seule commande par club**, mais si vous ne pouvez pas le faire, veuillez en informer Jill et nous pourrions prendre des dispositions pour accepter les billets individuellement pour votre club.

Camp de perfectionnement « Swim like a Mountie »

L'Université Mount Allison organisera un camp de perfectionnement du 25 au 28 août, de 10 h à 14 h chaque jour. Que les nageurs cherchent à améliorer leur technique, à se préparer pour la saison à venir ou simplement à s'amuser dans la piscine, ce camp est fait pour eux! N'hésitez pas à partager la pièce jointe avec vos membres.

Équipe du mois de l'AUS commanditée par Wendy's

Dans le but de renforcer le lien entre le sport chez les jeunes et le sport universitaire, l'AUS a lancé le programme « Équipe du mois de l'AUS commanditée par Wendy's ».

Les entraîneurs peuvent proposer la candidature de leur équipe tout au long de la saison de compétition 2026-2027 de l'AUS (sept., oct., nov., janv., fév.). Deux équipes de sport jeunesse de la région de l'Atlantique du Canada qui se seront distinguées par leur excellence tant sur le terrain qu'à l'extérieur seront sélectionnées et recevront :

-  **Une bourse d'équipe de 500 \$ (subvention Wendy's AUS pour les équipes de sport jeunesse)**
-  **une reconnaissance sur les médias sociaux de l'AUS**
-  **une reconnaissance régionale pour les réalisations de votre équipe**

Les équipes peuvent être mises en nomination pour diverses raisons, notamment, mais sans s'y limiter : les réalisations sportives, le leadership, le travail d'équipe, l'engagement communautaire, la réussite scolaire, la persévérance ou une combinaison de ces qualités. Consultez la pièce jointe pour plus d'information.

Détenteurs de records provinciaux :

Félicitations à tous nos récents détenteurs de records provinciaux du Nouveau-Brunswick! Cliquez sur ce lien et sélectionnez la catégorie d'âge qui vous intéresse pour consulter nos records provinciaux à jour!

<https://www.swimrankings.net/index.php?page=recordSelect>



Club Update Aug 18, 2026

Mise à jour du club 18 août 2026

	<u>Prochains stages/voyages</u> Les participants sélectionnés pour tous les stages/voyages recevront un formulaire d'inscription par e-mail. De plus, les formulaires d'inscription seront mis en ligne sur notre site web. · Camp Para, les 26 et 27 septembre 2026, à Moncton – <i>Entraîneurs de la SNC : Ryan Allen, Janet Dunn et Mike Edey</i>
--	---